

Herzlichen Dank

In Dankbarkeit und Liebe haben wir Abschied genommen von

Anton Regenscheit

Die grosse Anteilnahme von Familie, Freunden, Nachbarn und Bekannten war sehr herzlich und hat uns tief berührt. Einen speziellen Dank an Gemeindeführer, Herr Thomas Leist für seine einfühlsamen Worte im schön gestalteten Gottesdienst und der gefühlvollen Predigt. Schön, dass Tony so viel Anerkennung in Worten und Gesten erhalten hat.

Wir danken für die Spenden an das Antoniushaus in Solothurn, die so zahlreich eingegangen sind.

Herrliberg, im Juni 2021

Die Trauerfamilie